

PRESSEINFORMATION



Der Gletschermarathon Pitztal-Imst – charmante Laufstrecke umringt von den Pitztaler Bergriesen

Jeden ersten Juli-Sonntag gehen im Pitztal internationale Top-Athleten und einheimische Läufer am Pitztaler Gletscher an den Start. Was den Gletschermarathon von seinen Artgenossen unterscheidet? Betonhochburgen und Ellbogenkämpfe tausender Starter sucht man hier vergeblich. Stattdessen läuft man durch die atemberaubende Naturkulisse des Pitztal, vorbei an Wälder, Wiesen und Bergriesen, gemeinsam mit einer überschaubaren Anzahl an Teilnehmern. So kann man die Marathon-, Halbmarathon- und Run & Fun-Strecke besonders genießen. Beim Gletschermarathon wird das gelebt, was Sport seit jeher ausmacht: Körpereinsatz, Kondition, Kampfgeist und am wichtigsten: die Kameradschaft! Die familiäre Atmosphäre, die Herzlichkeit der Streckenhelfer und die ausgelassene Stimmung im Zielgelände überzeugen. Wer einmal beim Gletschermarathon Pitztal-Imst dabei ist, kommt wieder! Du willst dabei sein und Teil der Gletschermarathon-Familie werden? Am 7. Juli 2019 ist es wieder soweit! Anmeldung und Infos unter www.gletschermarathon.at.